

Une exposition de Nissrine Seffar fait escale à Séville



L'exposition picturale et photographique itinérante de l'artiste franco-marocaine Nissrine Seffar, commémorant les 80 ans du bombardement de Guernica (1937-Nord de l'Espagne) et du célèbre tableau de Pablo Picasso inspiré de cette tragédie, fera escale à la Fondation des trois cultures de la Méditerranée à Séville du 13 décembre au 30 janvier 2018.

PUBLICITÉ

Ads by Teads

Cette exposition, intitulée «Guernica, empreinte», avait été inaugurée le 20 avril dernier à la galerie de l'Institut français de Madrid.